

2013年6月臨時 第29号

三重県労働組合総連合
〒514-0015三重県津市寿町7-50
みえ平和と労働会館
TEL 059-223-2615
FAX 059-223-4495
HP http://mieroren.labor.net.jp/

みえ労連 ZENROREN

当面の諸行事
6月8日~18日 原水禁平和行進 県内各地
6月22・23日 ブロック労働学校 (愛知)
7月4日 参院選公示 21日 投票



許すな！安倍政権の「世界一企業活動がしやすい国作り」
派遣、非正規、過労死、賃金低下、いまでもたまらないのに

安倍政権は「世界一企業活動がしやすい国をめざす」という方針で、労働法制・規制を野放しにしようとしています。
解雇の自由化、限定正社員化、未払残業の合法化など、見過ごせない問題が山積しています。

「企業活動がしやすい国作り」で狙っているのは、賃金が安い、労働条件が悪い、労働者が文句を言わない・要求を出さない、回結しない国です。
いまでも厳しい労働環境をこれ以上悪くさせるわけにはいきません。

運動とあわせて、夏の参院選を政策転換させる機会にしましょう。

▲解雇の自由化

日本の労働基準法には、「解雇規制」条項はありませんが、長いたたかいで「整理解雇の4要件」という「正当な理由がなければ解雇できない」ルールが通用しています。
これを「お金さえ払えば解雇も自由」に変えようとしています。

▲オール非正規化

「多様な働き方」との名目で、勤務地や職務を限定した「限定正社員制度」を導入しようとしています。
会社の都合で事業所閉鎖や移動があれば自動的に解雇(契約終了)です。働く者使い捨ての政策です。

▲未払残業の合法化

裁量労働制やフレックスタイム制度で、労働時間を大幅に弾力化しようとしています。
サービス残業が横行していますが、労基法の残業代規定がなくなれば残業代が入らなくなります。
いまでも「残業代があるから食べていける」のが実情ですから、「代わりはいく



全労連の「許すな労働ビッグバン」の街宣

らも居る。死ぬ」と言うのと同じです。

第84回メーデー
みえ労連関連メーデー 3ヶ所で

5月1日はメーデー発祥の記念日です。今年もこの日にこたわってメーデーを開きました。要求・課題がいっぱいあります。



尾鷲では、市職労中心に80人が集まりました。



県中央メーデーを津で。南勢労連はマイクロバスを仕立てて参加しました。参加者350人。

6・2 原発ゼロ中央集会

原発再稼働と「世界一安全な原発」にお墨付きを与えるための「新規制基準」策定に、政府の原子力規制委員会が躍起になっています。
このままでは「新規制基準」が、新安全神話づくりになることは明らかです。
そこで、3つの組織が「世論の力で原発ゼロ実現」を目指して、6・2行動を取り組まれました。
東京明治公園に全国から1万8千人が集まり、集会とデモ。
芝公園では7千人が集会。
夕方には共同して6万人で国会包囲行動を行いました。



三重からのバス参加者



北勢労連は、恒例の「トワイライトメーデー」 130人参加

寿町から

▽神奈川県で102名の労働者が最賃裁判をたたかっています。
▽2007年に最低賃金法が改正され、「生活保護基準を下回らないこと」が加えられましたが、神奈川県など6都道府県で下回っています。
▽政府・厚労省は引き上げ額を抑えるため、計算方法で5つのごまかしをしていることが裁判で明らかになりました。
▽これを最賃法9条3項に基づき正直に計算すれば全国で1000円以上の額となります。
▽国連の社会権規約委員会は、5月21日までに「慰安婦」問題や教育の分野での差別禁止を求めるとともに、最低賃金の水準が必要な生計費に比べて低いとし、「最賃の水準を決定する際には、労働者とその家族にとっての生計費にふさわしいものかどうかを考慮に入れる」ことを求め、最賃引き上げを勧告しました。
▽今年のメーデーの帰りに南勢労連の有志が三重労働局を訪問し、1000円以上の最賃を求める請願書を提出しましたが、最賃審議会に届いていないことが判明し、南勢労連ではただちに抗議を行いました。
▽憲法25条に違反するような最低賃金(三重県は724円)を決定している委員は、もっと真剣にこの問題に取り組むべきでしょう。
(俊)



三重県で4ヶ所、全国300ヶ所以上で

東日本大震災・福島事故3周年の取り組み

日本と世界を震撼させた3月11日の東日本大震災と福島第一原発事故記念日は、今年は月曜日でした。

0余の地域で、県内でも9日・10日を中心に4ヶ所で「原発なくせ」を訴える集会とパレードが開かれました。

平日でしたが、全国30

▲ほなっ！さいなら原発 四日市市民公園に80人が参加。
▲さよなら原発 三重パレード 600人の参加で大成 功。お城西公園から中電

前・23号線を1.4kmパレードして市民に訴えました。
▲さよなら原発 3・10集会2013 名張での集会に250人が参加。
▲原発卒業ええじゃないかパレード 50人が、伊勢市駅と外宮の間をパレード。



春闘行動のひとつ。トヨタ総行

この要請行動で、「不況克服の道は賃上げ、下請け単価の切り上げにある」という声が、ようやく世論に

なってきたことを実感しました。

全労連内の単純平均5445円増

2013 春闘

▲賃上げなど

県内の医療福祉生協の経営は統一されましたが労働条件は各地域でマチマチのままです。

▲ストライキ 伊勢日赤労組と通信労組が取り組みました。
▲全国の途中集計 全労連の4月26日現在で、有額回答325組合、単純平均で5445円の引き上げになりました。

憲法キャラバン

原発・TPP・賃下げなど多彩に

第6回「みえ労連憲法キャラバン」が行われていま

地方整備局廃止問題「TPP」などを重点に質問しました。

▲みえ労連の取り組み 経営者団体、自治体、県内に本社機能のある銀行3つと企業4つ、計27ヶ所を訪問し、要請・懇談してきました。

首長の回答で、原発再稼働せず廃炉が10首長。19首長が「安全性を確認が最優先」「段階的に廃止」「長期的には減らすべき」など、安全性に関わる回答



鳥羽市との懇談風景

記事を書きながら「原発は安全性や経済性ではないのこのことと考えるのが基本」という6・2集の報告が頭をかすめま

入って良かった全労連共済

南勢ユニオン Y生

失業しましたが、50歳代という年齢と足の障害で就職できず、やむなく自営アルバイトで廃品回収を行っていました。



ある日、方向転換のため車をバックした時、後部が衝突。2〜3日後に頸部に痛

みを感じ入院することになってしまいました。入院費や失業中の生活費に困りましたが、自動車共済と交通災害共済の給付金でなんとかしのぐことができました。つくづく共済に加入してよかったと思います。

弁護士が詰めて いただけることに

毎月第2水曜日 PM5時～6時30分

上記日時に、弁護士がみえ労連で法律相談を受けていただけることになりました。

法律問題で相談事のある方は、みえ労連に電話して弁護士に相談を！



女性部

金沢に驚くべき碑が

5月18日、19日と「全労連東海北陸ブロック女性交流会 in 石川」に参加してきました。

2日目の「兼六園界隈の戦跡めぐり」で、公園周辺に当時の軍事施設がいくつも残されていることがわかりました。

戦災は受けませんでした。かつて金沢は北陸の軍事拠点でした。

石川護国神社にも行きました。なんとそこに、15年戦争を聖戦と讃える「大東亜戦争聖戦大碑」が建立されていて驚きました。

名タクユニオン

画期的判決出る

4月17日に、残業代支払いを求めていた裁判で勝利判決がでました。

「客待ち時間は労働時間である」との前提で、大胆な手法をとってくれたこと、付加金も認めてくれたことで、画期的な判決とのことでした。

不当にも会社が控訴し、確定にはなりませんでしたが。

後記

▲本来は5月号で発行なのですが、記事の内容に決定的ミスがあり、5月号を廃棄して6月臨時号にしました。7月号は予定通り発行します。

みえ労連トピックス